



南大塚地域文化創造館  
豊島区南大塚 2-36-1  
TEL: 03-3946-4301  
FAX: 03-3946-4303



[https://www.toshima-mirai.or.jp/center/e\\_otsuka](https://www.toshima-mirai.or.jp/center/e_otsuka)

10

2020年10月5日  
発行

とびっくす

## 令和2年度 サークル活動発表会 開催



10月3日・4日、「サークル活動発表会」を開催いたしました。ダンスや演奏など、南大塚ホールを使用して行う発表部門、絵画や工芸、紙面での活動紹介などを行う展示部門の2部門に分かれて、日ごろの活動の成果を発表しました。

発表部門は14団体、展示部門は10団体、計24団体が参加し、例年の文化祭とはまた一味違う雰囲気の中、それぞれの個性を生かした発表を行いました。

職員一同も手探りの状態での準備・開催ではありましたが、新型コロナウイルスが猛威を振るう中でも、各団体・関係者の皆様のご協力のおかげで無事に発表会を終了することができました。本当にありがとうございました。

### 準備・当日の様子



▲館長より、思いを込めて開会宣言

### ▼素敵な衣装のかっぱ踊り



▲ハイクオリティな作品！

### ▼フルーツアンサンブル演奏



▲南大塚保育園の子供達

## コラム 館長の執務日誌

南大塚地域文化創造館・久保館長がつづる、  
当館&大塚周辺にまつわるあれやこれやのコラムです。

やっと猛暑が去り、秋めいた日が多くなりました。10月は運動会や学芸会などのイベントが行われ、創造館では例年盛大に文化祭を行ってきました。しかし、南大塚地域文化創造館では昨年台風19号の影響で初めて文化祭が中止となり、3月にその代替開催を計画しましたが、コロナの流行により中止せざるを得ませんでした。

今年の文化祭もコロナ終息の目途が立たず2年連続の中止となりましたが、それでもサークルの皆様の発表の場を設けたいという思いから規模を縮小し関係者だけによる発表会を開催することとしました。コロナ禍で様々な制約がありますが、今後振り返った時によき思い出になってもらえれば幸いです。

ところで皆様は御自分の学芸会や文化祭のことを覚えていますか？私が覚えているのは小学校2年の時の劇「森は生きている」が唯一です。長いガウンに大きな杖、白いあごひげをつけて舞台上がり『私は森の神…』という短いセリフを話したことです。同時に私はクラスで一番背が高かったこともあり、「じいさん役にぴったりだ！」とからかわれた声がいまだに耳に残っています。それから50数年、今年孫が生まれ本当のじいさんになりました。

